

Homburgisches Technik Team

Gymnasiasten gründen Junior-Unternehmen.

Technikbegeisterte Schülerinnen und Schüler des Homburgischen Gymansiums Nümbrechts haben mit Unterstützung der Lehrer Holger Biermann und Daniel Jacobs das Homburgische Technik Team (HTT) gegründet.

Diese Juniorfirma, die von den Schülern selbst verwaltet wird, ist aus der Technik-AG der Schule hervorgegangen, die jahrelang für einen reibungslosen Ablauf von Schulveranstaltungen sorgte. Das HTT bietet nun sein technisches Know-How und Equipment für Veranstaltungen in der gesamten Gemeinde Nümbrecht an. Auf diese Weise können zum Beispiel Musicals an anderen Schulen, Literaturlesungen und Kinoveranstaltungen professionell abgewickelt werden.

Die Gymnasiasten können ihre Leistungen in Rechnung stellen und machen auf diese Weise erste betriebswirtschaftliche Erfahrungen. Angebote, Geschäftsideen und Einkaufspläne müssen von den jungen Leuten jetzt nicht nur technisch und organisatorisch, sondern auch ökonomisch geplant werden.

Betreut wird die Juniorfirma von den Lehrern Tobias Hammer und David Kaiser, die Geschäftsführung liegt zur Zeit in den Händen der Schüler Marcel Reiter (Q1) und Niklas Leikert (Q2). Zusätzlich sind zehn weitere Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgangsstufen 7 bis 10 beim HTT angestellt.

Die Anschaffung einheitlicher Firmenshirts ist außerdem bereits beschlossen. Carolin Steinbrügge (Jahrgangsstufe 10) hat hierzu ein eigenes Firmenlogo entworfen:

So kann sich das HTT bei seinen Einsätzen künftig in einheitlichem Look präsentieren und die Schule nach außen vertreten.



